

令和4年度

赤羽根の里だより

茅ヶ崎市立赤羽根中学校 学校便り

令和4年12月23日(金)

校長 高橋 励



よいお年をお迎えください

まずは、地域の皆様。4月のご挨拶から本日まで、毎日、朝の見守りをはじめ本校の子どもたちの生活を見守っていただきありがとうございました。登下校時だけでなく、塾や習い事の行き帰りなどの様子も、それとなくお気遣いいただくことが、この地域の安心感につながります。先日の事件の経過も気にかかるところです。この冬休みの間も子どもたちの生活の安全をご支援ください。

そして、各ご家庭でしっかり支えていただいているご家族の皆様。今年度は、例年よりも少し長めの冬休み。先日配付しました「冬休みを元気に過ごそう！」(生徒支援部)にも目を通していただいて、健康で安全な年末・年始をお過ごしください。

12月29日(木)～1月3日(月)の間は、終日留守番電話の設定になっています。緊急で本校職員に連絡事項を伝えたい場合は、次のようにしてください。

- 茅ヶ崎市役所(0467-82-1111)に電話をする。
- 警備室の方が電話を受けてくれるので、次のことを伝える。
 - 学校名・学年・学級とお子さんの名前。
 - 緊急で伝えたい用件。
 - ご連絡先電話番号。

Dear Student(*^_^*)

最後に、生徒諸君。一人ひとり、必ず成長しているところがあるはずですが、それが自分でいくつあげられますか？自分が気づけないままでは、せっかく成長したあなた自身がかわいそうです。新たな年を迎える前に、ぜひ自身の成長を振り返って、今年の自分に「お疲れ様！」と声をかけてください。

いうまでもないことですが、年末・年始には普段は顔を合わせない人ともお会いする機会が増えます。あいさつは、したほうがよいし、するのであればしっかりとできるほうがよい。頭を下げるだけよりも、一言言葉をそえたほうがよい。“チームおはよう”の皆さん！昼や夜は“おはようございます！”ではないあいさつを選びましょうね(*^^*)

3年生は冬休みが明けると残り57日。一人ひとりが「自分」で、でも「みんな」でそれぞれの進路に向かっていきます。「進路を決める」という言いかたをしますが、実際、人生の進路はもっと遠くまで続いているもの。おざなりにはしない。でも、考え込みすぎない。ちょうどよい緊張感で、きちんと向き合っていきましょう。

大掃除も大切な年中行事。新しい年を迎える準備を整えて、すがすがしい気持ちでよい年をお迎えください。1月10日にまた顔を合わせましょう。



「COCOO(コクー)」への登録、お済みですか？

これまで欠席の連絡を電話でいただいていたのですが、このシステムが導入されることで「お仕事の朝の忙しい時間帯なうえに、学校の電話回線がふさがって連絡がつきにくい」などの課題の解消につながりそうです。

また、ご家庭に緊急連絡するためのメール配信システム“連絡メール2”も、いずれCOCOO(コクー)へと移行していく見通しです(配付リーフレットにある“3つの機能”の“2”です。とはいえ「新しい道具」は、使い方に慣れて安心して使えるようになるまで少し時間がかかるもの。今のところ緊急時の連絡は引き続き“連絡メール2”で運用します。切替時期は改めてご連絡いたします)。

欠席連絡システムの運用は、登録いただいたメールアドレスに1月6日(金)に確認メールを送信のうえ、冬休み明け1月10日(火)の欠席連絡から始める予定です。5日までにご登録をお済ませください。なお、登録作業で不明な点は「お問い合わせフォーム」をご利用ください。

れいわねんど 令和4年度

だい かいし みんむ りょういくけんしゅうかい 第2回市民向け療育研修会

この研修会は、茅ヶ崎市子どもセンターが、年2回、講師を招いて発達障がい の特性理解と具体的な対応方法等についての講演会を行っているものですが、“インクルーシブ教育”を進めるうえでも、また、子どもたちがより学びやすい教育環境を整えるうえでも、地域やご家庭の「障がい」への理解は欠かせないものだと感じています。それは、「障がい」を“個人の心身機能によるもの”として個人的な問題として捉える「医学モデル」という考え方と、「障がい」は“社会(モノ、環境、人的環境等)と個人の心身機能の障がいがいま一つつくりだされているもの”であり、その障壁を取り除くのは社会の責務であるとし、社会全体の問題として捉える「社会モデル」という考え方があることを踏まえながら、他者(子どもでも大人でも)が困っている(=「障がい」と感じている)ことを理解しようとするスタンスから“インクルーシブな学校づくり”が始まると思っているからです。

今回は、「こどもの発達に沿った関わり」と題して、林美(はやしよし)氏を講師に令和5年1月28日(土)13:30から開催されます。本校ホームページに宣伝用チラシをアップロードしています。詳細はこちらからどうぞ! ⇒ ⇒ ⇒



れいわねんさいご
令和4年最後の…

赤羽根中 生徒の活動の記録

サッカー部

湘南ブロック中学校サッカー新人戦(12月10日)

第2回戦 VS 鎌倉市立大船中学校 0-1 ●

第90回全国書画展覧会(11月20日)

「書の部」・「画の部」ともに、新年号で改めて紹介します。

3年

キャンパスアートアワード2022 入選

3年(作品:おいでよ!神奈川)